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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
"Gesundheitskioske" im Land Bremen? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Unterstützt der Bremer Senat die Initiative des Bundesgesundheitsministers zur Ein-

richtung von sogenannten Gesundheitskiosken und wie viele solcher sind in den Städ-
ten Bremen und Bremerhaven geplant? 
 

2. Wie setzt der Senat die Bundesvorgabe zur Finanzierung der Gesundheitskioske um, 
wonach diese niedrigschwelligen medizinischen Versorgungsangebote in sozial be-
nachteiligten Gebieten zu 75 Prozent über die gesetzliche Krankenversicherung, zu 5 
Prozent über die private Krankenversicherung und zu 20 Prozent mit kommunalen 
Mitteln finanziert werden sollen? 
 

3. Wie und in welcher Größenordnung sollen Pflegekräfte für dieses Vorhaben in Verant-
wortung von Kommunal- und Landespolitik in den Städten Bremen und Bremerhaven 
gewonnen werden angesichts eines sowieso schon eklatanten Fachkräftemangels im 
Gesundheitswesen? 

 
 
 

Rainer Bensch, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU 


